

An den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Gunther Reibert
Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Andreas Bär
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b
61130 Nidderau
post@andreas-baer.de

12.09.2016

Antrag „Fußgängerweg in Windecken „ Alte B45““

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 29.09.2016:

Antrag:

Im Jahr 2017 ist durch Hessen-Mobil vorgesehen, die Brücke über die Nidder (alte B45) zu sanieren. Bei diesen Sanierungsarbeiten soll auf der Seite in Richtung Marktplatz Windecken ein Fußgängerweg in der notwendigen Breite (bei Fußgängerbegegnung mindestens 1,80 m) bei der Planung vorgesehen werden. Der Fußweg soll vom Ev. Gemeindehaus vorbei am Jüdischen Friedhof, über die Nidderbrücke und weiterführend bis zur Willi-Salzman-Halle erstellt werden.

Bei der Planung der Renovierungsarbeiten (inkl. Erstellung des Fußgängerwegs), sind die zuständigen Abteilungen der Stadtverwaltung mit einzubeziehen.

Weiterhin sind im Haushalt für das Jahr 2017 die notwendigen Finanzmittel zur Erstellung des Fußweges einzustellen.

Begründung:

Die Bewohner in dem Gebiet der Straßen „Am Sportfeld“, „Bücherweg“ und „Eugen-Kaiser-Straße“ in Windecken müssen als Fußgänger bisher immer den Weg über den Altstadtkern von Windecken nehmen, um gefahrlos in Richtung Heldenbergen z.B. zum Rathaus, die Geschäfte der Neuen Stadtmitte, zur Bertha-von-Suttner-Schule, zum Schwimmbad oder zum Kino zu gelangen. Mit der Erstellung eines Fußweges auf der Seite zum Altstadtkern von Windecken gelangen diese Fußgänger schneller und gefahrlos in den Bereich der Neuen Mitte.

Ein Fußweg auf der anderen Seite der alten B 45 wurde bei der Begehung mit dem Ortsbeirat Windecken aus bautechnischen Gründen (stark abfallendes Gelände, hohe Kosten durch die Erstellung einer Stützwand) verworfen.

Der Ortsbeirat Windecken hat im Jahr 2014 Vorschläge zum Rückbau der ehemaligen B45 vom Bahnviadukt bis zur Wartbaumstraße erstellt. Aus diesen Vorschlägen resultiert dieser Antrag.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär
SPD Fraktionsvorsitzender

Tanja Seelbach
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/Die Grünen

Bernd Zeller
Stadtverordneter